

OUIGO

L'UNSA-FERROVIAIRE LÈVE LES PRÉAVIS À COMPTER DU 2 JUILLET 2021

Il aura fallu de la persévérance pour que la Direction entende enfin le mécontentement des personnels OUIGO et que les discussions débutent.

Après plusieurs jours de tension et de négociations, l'**UNSA-Ferroviaire** regrette que l'ensemble des revendications n'ait pas abouti, mais souligne néanmoins les avancées obtenues pour les personnels roulants et sédentaires de OUIGO.

Certaines Organisations Syndicales se réjouissent aujourd'hui de ces avancées dont elles revendiquent la paternité **alors qu'elles ne les ont pas portées**... Bien au contraire, elles ont tout fait pour "détruire" la dynamique de négociation.

Les représentants **UNSA-Ferroviaire** restent mobilisés aux côtés des salariés en toute circonstance et continuent de défendre l'intérêt des agents.

La Fédération **UNSA-Ferroviaire** remercie ses représentants et militants OUIGO (**Sonia LEPINE, Frédérique MILANDRE, Charles-Edouard BECKMANN-BRUN, Christophe COL**) pour le travail réalisé durant la période intense qui vient de s'écouler. Ils ont su porter avec force la parole des salariés.

C'est donc en toute responsabilité, afin que nos clients ne soient pas péjorés lors de ce premier week-end de grands départs que les équipes UNSA-Ferroviaire ont décidé de lever leurs préavis à compter du 2 juillet 2021.

Didier MATHIS
Secrétaire Général
06 19 46 12 30

Florent MONTEILHET
Secrétaire Général Adjoint
06 51 99 01 65

Nathalie WETZEL
Secrétaire Fédérale
06 61 20 08 99

Arnaud CABANEL
Secrétaire de l'UAD Voyageurs
06 60 27 04 37

